



OVACIONES

SABADO 21 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25329 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

AMLO: no gustó reforma, 'pero ni modo'

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró ayer la aprobación de las leyes secundarias en materia de educación y afirmó que ello no significa el regreso a la corrupción y venta de plazas. "No les gustó, pero ni modo".

En conferencia en Mérida, Yucatán, explicó que la asignación de plazas responderá a un sistema tripartito, en donde participaran los sindicatos —porque les corresponde—, gobiernos de los estados y gobierno federal.

"Hay un proceso, una definición, no les gustó ni modo, pero se avanzará", aseguró luego de que se terminara esta etapa en la Cámara de Diputados y ahora solo falte la opinión de los Senadores de la República.

Ver página 3

DETIENEN A CHARREZ



El ex diputado de Morena, acusado de provocar un accidente vehicular donde murió un joven, fue detenido ayer. Enfrenta otra acusación.

Ver página 5



POR LA DEFENSA DEL PLANETA

MÉRIDA, Yucatán.- Miguel Bosé, Rigoberta Menchú y Joy. El futuro del mundo está en los jóvenes. Apoyo al movimiento en contra del calentamiento global.

Ver página 12

Con 3 mil 54

Empatan julio y agosto en homicidios

Julio y agosto pasado empataron en homicidios dolosos, con 3 mil 54.

Según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) señalan que las cifras mantienen a

2019 en un nivel récord de homicidios con 23 mil 724 en lo que va del año, lo cual representa un incremento de 3.5 por ciento respecto al mismo periodo de 2018, en que se contabilizaron 22 mil 891 muertes.

Datos del SESNSP señalan que en agosto hubo 2 mil 966 homicidios dolosos y 88 feminicidios, para sumar 3 mil 54, mientras en agosto se dio el mismo número de víctimas.

Ver página 10

Para Cofepris metotrexato contra cáncer

POR RITA MAGAÑA TORRES

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) detuvo la producción del medicamento Metotrexato utilizado en los tratamientos contra el cáncer, pero garantizó el abasto en los hospitales del sector salud.

La decisión se tomó luego de que constató que los principales productores de esta medicina no cuentan con el certificado vigentes que lo garanticen.

Entre estas empresas se encuentra Laboratorios PISA, que desde mayo de 2019 fue verificada en su planta a partir de una denuncia en el Hospital del Niño Poblano, vinculada a reacciones adversas por el uso de Metotrexato.

Ver página 9



SEXTO DIA

Por Alberto Montoya

Fuchi y guácala no resulta; AMLO se la debía a CNTE

Las cifras no ceden. Las ejecuciones y el narcotráfico se conocen todos los días.

En Cuernavaca, Morelos, donde el futbolista **Guaitémoc Blanco Bravo** no da una como gobernador, seis personas fueron asesinadas.

No tenían antecedentes penales, pero había droga en el lugar, según la policía.

Una mujer se escondió con su bebé y salvó la vida.

En Celaya, Guanajuato, la Fiscalía regional fue atacada por un comando, con saldo de un muerto y cuatro heridos.

Continúa en la página 2